
Consejo de 
Instituto  

Reunión  
24-2015 

 

FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES 
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CONSEJO DE INSTITUTO 

ACTA 24-2015 
 
Fecha: Noviembre 19 de 2015 
 
Asistentes: 
Wilson A. Ruiz M.    Director 
Adriana Echavarría I.    Coordinadora Posgrado e Investigación 
Liliana P. Henao R.    Coordinadora de Pregrado. 
Rubén Zapata P.    Coordinador Extensión 
Marcela Manrique M.   Representante Profesoral 
Edgar Múnera M.    Coordinador Cursos de Servicio 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Consideraciones del Acta Anterior 

2. Informes del Director de Instituto 

3. Asuntos Administrativos de la Dirección  

4. Informes y Asuntos Administrativos de los Coordinadores 

5. Varios  
 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA  
 
1. CONSIDERACIONES DEL ACTA ANTERIOR 
 
Ninguna observación, se aprueba el Acta # 23 del 2015. 
 
2. ASUNTOS ADMINISTRATIVOS DE LA DIRECCION 
 
2.1. Informes del Director 
 
El director de Instituto hace un informe sobre el semestre 2015-2, en la cual se indica que 
en el 88% de los cursos se tiene un avance entre el 30 y 40% y la evaluación esta en menos 
del 25%.  Bajo las circunstancias anteriores, se espera que el Consejo Académico de las 
recomendaciones del caso sobre la reprogramación y continuación del semestre en el caso 
de que los estudiantes decidan levantar el paro. 
 
2.1. Docentes Ocasionales 



 Se informa que la plaza de la convocatoria pública 2015 para un docente en química 
de coordinación, se declaró desierta y que para esta plaza se debe nombrar un 
docente ocasional hasta que se haga una nueva convocatoria. 
Igualmente se solicita la convocatoria y participación de las áreas para nombrar tres 
docentes ocasionales en reemplazo de los profesores que se pensionan Rubén 
Emilio Zapata, Jaime Olmedo Pérez y Roberto Amarís.  La convocatoria será para dos 
profesores de Orgánica y uno de Inorgánica. 

 

 Como decisión del Consejo del Instituto, se tendrá en cuenta para el nombramiento 
de los docentes ocasionales para las necesidades reales de las áreas que dejan los 
profesores pensionados, se ponderará como ha sido la contratación en las últimas 
convocatorias y se mirara el plan de acción institucional entre otras. 
El Consejo de Instituto en cabeza del Director y la Coordinadora del pregrado hará 
la socialización sobre los docentes ocasionales en la reunión programada con los 
profesores el próximo lunes. 

 
 
2.2. Solicitud de dedicación exclusiva 
 

 La profesora Marcela Manrique presenta la propuesta de solicitud de dedicación 
exclusiva titulada “Desarrollo de Sistemas Lipídicos como modelo para predecir la 
actividad de Péptidos Antimicrobiales en Staphylococcus aureus” 
 
Se avala y se le da trámite ante la Vicedecanatura. 
 

 
 
La reunión se da por terminada las 11:30 A.M. 
 
 

 

WILSON RUIZ MACHADO 

Director 


